

Marcos Aguilar Ortiz
Presidente del Sector Michiquillay
Celular: 973387562 – Correo: michiquillay@outlook.com

NOTA DE PRENSA N° 1 – 2018 – MICHQUILLAY.

EL PRESIDENTE DEL SECTOR MICHQUILLAY MARCOS AGUILAR ORTIZ, EL PRESIDENTE DEL SECTOR QUINUAYOC NELSO SAENZ SOBERON Y PRESIDENTE DEL ANEXO PAMPAGRANDE MARCELINO SANCHEZ SALAZAR DE LOS SECTORES QUE SE UBICAN EN LA ZONA DE INICIO DE OPERACIONES DEL PROYECTO MINERO MICHQUILLAY, COMUNICAMOS A TODOS LOS COMUNEROS DE LA COMUNIDAD CAMPESINA DE MICHQUILLAY LO SIGUIENTE:

1. QUE REFERENTE AL PROYECTO CUPRIFERO MICHQUILLAY, NO TENEMOS NINGÚN ACUERDO CON PRO INVERSIÓN, ENERGÍA Y MINAS Y LA EMPRESA SOUTHER COPPER QUE HA PARTICIPADO EN LA LICITACIÓN DEL PROYECTO MINERO MICHQUILLAY.
2. ACLARAMOS QUE LO QUE MANIFIESTA EL PRESIDENTE JESUS DIAZ CASAHUAMAN Y OTRAS PERSONAS QUE NO VIVEN EN LA COMUNIDAD INDICANDO QUE EL PROYECTO MINERO MICHQUILLAY ESTA SOCIALIZADO; ES TOTALMENTE FALSO.
3. COMUNICAMOS AL PUBLICO EN GENERAL Y A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN NO DEJARSE SORPRENDER, POR VERSIONES DE JESUS DIAZ CASAHUAMAN YA QUE HA SIDO DECLARADO PERSONA NO GRATA POR NUESTRA POBLACIÓN Y ESTA COMPROMETIDO EN LAS IRREGULARIDADES DEL FONDO SOCIAL MICHQUILLAY QUE CONSTA EN LOS INFORMES DE AUDITORIA.
4. INFORMAMOS A NUESTRA POBLACION QUE HEMOS HECHO DE CONOCIMIENTO EN VARIAS OPORTUNIDADES MEDIANTE DOCUMENTOS A LAS INSTITUCIONES DEL ESTADO Y A LA MINISTRA DE ENERGIA Y MINAS.

MICHQUILLAY, 07 DE MARZO DE 2018


Marcos Aguilar Ortiz
Marcos Aguilar Ortiz
PRESIDENTE


Nelso Sáenz Soberón
Nelso Sáenz Soberón
PRESIDENTE

COMUNIDAD CAMPESINA MICHQUILLA
COMITÉ DE ADMINISTRACIÓN LOCAL
ANEXO PAMPAGRANDE
Marcelino Sánchez Salazar
Marcelino Sánchez Salazar
PRESIDENTE


RECIBIDO
Fecha 08/03/18